

Panen Jagung Perdana, Hasil Pemanfaatan Lahan Tidur

AHSAN - BANGKALAN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 5, 2022 - 09:02



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova Bersama Ibu dan Kadispertapahorbun Kabupaten Bangkalan, Ir. Puguh Santoso memetik jagung menandai panen perdana.

BANGKALAN, - Menandai keberhasilan pemanfaatan lahan tidur, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan panen perdana. Panen perdana Jagung di lahan tidur tersebut dilaksanakan pada Jum'at (04/11/2022) sore oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova bersama Kepala Dinas Pertanian Tanaman Pangan, Hortikultura Dan Perkebunan (Kadispertapahorbun) di Desa Banyuajuh, Kecamatan Kamal, Bangkalan.



Kadispartahorbun Kabupaten Bangkalan, Ir Puguh Santoso usai pelaksanaan panen perdana mengutarakan, “Alhamdulillah pada hari ini, Bapak Dandim sendiri menggerakkan jajarannya untuk melaksanakan panen jagung varietas bisi 79.” Tutar Kadispertahorbun.

“Alhamdulillah, bisi ini kalau dipanen sampai dengan umurnya, ini bisa mencapai kurang lebih 9 Ton. Rata-rata seperti itu per hektarnya. Sebetulnya, kalau di rawat lebih intensif lagi, ini bisa mencapai 11 hingga 12 Ton per hektar. Tetapi, untuk Bangkalan, rata-rata 6 sampai 7 Ton itu sudah bagus.” Jelas Kadispertahorbun.

Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova mengungkapkan, “Alhamdulillah, sore ini saya bersama Kadis Pertanian Kabupaten Bangkalan, melaksanakan panen jagung perdana. Program ini adalah program bersama antara Kodim 0829/Bangkalan beserta Pemkab Bangkalan dalam rangka menyukseskan program yang ada di TNI Angkatan Darat yaitu terkait dengan ketahanan pangan, varietas Jagung yang di tanam di lahan tidur, yang nantinya Insyaallah akan dimanfaatkan juga untuk masyarakat sekitar.” Tutar Dandim.



“Ini adalah pelaksanaan panen perdana, dan Insyaallah di waktu- waktu berikutnya, kita akan melaksanakan panen yang serupa dengan kegiatan ini.” Sambung Dandim.

Dandim lantas berharap, “Mudah-mudahan kegiatan ini kami dan pemerintah Kabupaten Bangkalan dapat terus bersinergi, bekerjasama, untuk memajukan kesejahteraan masyarakat Bangkalan melalui pertanian. Karena kita ketahui bersama, Bangkalan merupakan salah satu daerah yang berpotensi untuk pengembangan pertanian. Sekali lagi, mudah-mudahan kegiatan ini bermanfaat, dan apa yang akan kami berikan atau dikerjakan dapat dirasakan oleh masyarakat sekitar wilayah ataupun masyarakat di Kabupaten Bangkalan itu sendiri.” Pungkas Dandim.

Hadir dalam kegiatan panen perdana tersebut antara lain, Dandim 0829/Bangkalan, Kasdim 0829/Bangkalan, Kadispertapahorbun, Para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Ketua Persit KCK cabang XLVIII Kodim 0829/Bangkalan, Camat Kamal, Kapolsek Kamal serta undangan lainnya.